
PROPOSTA

PROPOSTA  PARA  A  CONSTRUÇÃO  DE  UM  PARQUE  DE  AUTO-
CARAVANAS NO CASALINHO EM LUGAR DO COMPLEXO DESPORTIVO

Exmº. Senhor Presidente da Câmara Municipal de Alpiarça,

Exmºs. Senhores Vereadores, 

Propomos que o espaço reservado para a construção de um campo de futebol 

de 7, seja alterado da seguinte forma:

(1) Sob  administração  direta,  o  atual  recinto  desportivo  e,  caso  seja 

possível,  deverá  ser  mudado  de  sítio  e  de  orientação  com  vista  à 

libertação do espaço.

(2) No  restante  espaço  disponível  deverá  ser  feito  um  parque  para 

estacionamento de autocaravanas. Uma obra que também ela será de 

custo baixo e de adjudicação direta.

Perspetivamos  que  o  parque  de  caravanas  necessite  das  seguintes 

infraestruturas de apoio:

• Acesso adequado ao parque;

• Pavimentação parcial  do  espaço,  particularmente  em zonas de 

lavagem;

• Arborização;

• Casas de banho;

• Tomadas de água e zona de despejos de dejetos e águas sujas.

É recomendável para o sucesso da iniciativa, a proibição de parqueamento de 

autocaravanas noutros locais, a sinalização adequada e a promoção do lugar 

nos roteiros turísticos e da especialidade. 

Importa referir que os autocaravanistas são normalmente pessoas da classe 

média,  com  cultura,  educadas,  e  com  grande  gosto  pela  natureza  e  pela 
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ecologia em geral.

Realçamos que a zona identificada e proposta para o efeito, encontra-se nos 

limites da zona urbana com serviços a escassos metros e, o início de uma zona 

florestal de grande beleza, propícia a passeios de bicicleta e contato com a 

natureza.

Consideramos  que  o  impacto  económico  deste  parque  de  caravanas  será 

superior ao parque desportivo perspetivado pelo executivo, na medida em que 

existe  uma maior  envolvência dos caravanistas com a população local,  por 

períodos mais longos e menos sazonais. O contacto com pessoas de várias 

nacionalidades  seria  uma  mais-valia  no  intercâmbio  de  culturas  e  para  o 

desenvolvimento do lugar.

No nosso entendimento esta proposta não colide com a estratégia da CDU de 

investir  no  turismo  local  e  é  com  grande  expectativa  que  a  colocamos  à 

discussão.
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